
 
 
 
3. Hauptversammlung Förderverein Skilift Habkern 
 
Freitag, 5. Juni 2015, 20.15 Uhr im Sporthotel Habkern  
 
 
Traktanden 
1. Begrüssung 
2. Protokoll der 2. Hauptversammlung vom 9. Mai 2014 
3. Jahresbericht des Präsidenten 
4.  Transaktionen förderverein -> Skilift Habkern Sattelegg AG 
5. Jahresrechnung 2014 
6.  Entlastung des Vorstandes 
7.  Verschiedenes 
 
 
 

1. Begrüssung 

Andreas Michel begrüsst an diesem wunderschönen und warmen Sommerabend rund 
20 Mitglieder (Präsenzliste) des fördervereins skilift habkern (fsh). Als Vertreterin der 
Gemeinde heisst der fsh-Präsident Hanni Jorns willkommen.  

Es sind zudem rund 20 Entschuldigungen für die 3. Hauptversammlung eingegangen.  

 

2. Protokoll der 2. Hauptversammlung vom 9. Mai 201 4 

Das Protokoll konnte auf der Website eingesehen werden. Es wird einstimmig 
genehmigt und Andreina Mark Zurbuchen für die Abfassung gedankt. 

 
3. Jahresbericht des Präsidenten 

Andreas Michel fasst die wichtigsten Ereignisse und Aktionen des vergangenen 
Vereinsjahres zusammen. Der fsh zählt 164 Mitglieder – ein tolles Ergebnis nach drei 
Jahren des Bestehens. Es ist uns gelungen, eine finanziell tragfähige Organisation für 
den Rückhalt des Skilifts aufzubauen. Die Wintersaison 2014/15 verlief ansprechend. 
Trotzdem reichen die Einnahmen nur knapp zur Deckung der Fixkosten. Ohne den fsh-
Beitrag könnten die steigenden Vorschriften und Anforderungen an die Betriebsführung 
nicht erfüllt werden. Der Bilanzverlust, der Jahr für Jahr übertragen werden muss, 
belastet die AG ebenfalls.  

Präsident Andreas Michel dankt Frank und Andreina für die angenehme und 
kompetente Zusammenarbeit im fsh-Vorstand. Den Mitgliedern dankt er herzlich für die 
tolle Unterstützung! 

 

 

 



 
 
 
 
4. Transaktionen vom fsh an die Skilift AG 
 
Martin Maier, VR-Präsident der Skilift AG, rekapituliert die Wintersaison 2014/15 und 
gibt stellvertretend für Kassier Jens Frutiger einige Informationen zur Jahresrechnung.  
Die Einnahmen aus knapp 40 Betriebstagen vermögen die Ausgaben nicht zu decken. 
Es resultiert ein Verlust von rund 15'000.–. 
 

Der Vorstand des fsh schlägt der Versammlung vor, den Skilift mit 30'000 Franken zu 
unterstützen. Dieser Beitrag soll dazu beitragen, den Verlust der Skilift AG aufzufangen 
(20'000.–) sowie für die Installation einer solarbetriebenen Webcam im Skigebiet 
(10.000.–) eingesetzt werden. 
 
Martin Maier, Verwaltungsratspräsident der Skilift AG: Es ist ein langgehegter Wunsch, 
mit Webcam-Bildern Schneesportler ins Skigebiet zu locken und auf Habkern 
aufmerksam zu machen. 
 
Die Versammlung heisst den Vorschlag des Vorstandes, den Skilift Habkern-Sattelegg 
AG mit 30'000 Franken zu unterstützen, einstimmig gut. 
 

5. Jahresrechnung 2014 

Frank Siegenthaler präsentiert die Jahresrechnung mit einem Ertragstotal von 
59'283.05 (davon 52'500.– Mitgliederbeiträge und 6'637.– Spenden). Bei einem 
Betriebsaufwand von 44'984.70 weist die Erfolgsrechnung des fsh per 31.12.2014 ein 
Jahresergebnis von 14'298.35 Franken aus. 

Bilanz: Der förderverein skilift habkern verfügt über ein Eigenkapital von 65'019.40 
Franken.  

Der Bericht des Revisors Manuel Scheller von der Scheller & Partner AG, Interlaken. 
attestiert dem Kassier ausgezeichnete, korrekte Arbeit und wird von der Versammlung 
einstimmig gutgeheissen. 

Die Mitglieder des fördervereins fsh nehmen dieses positive Ergebnis mit Freude zur 
Kenntnis und genehmigen die Jahresrechnung einstimmig. 

Andreas Michel dankt Frank Siegenthaler, dieser wiederum bedankt sich für das 
Vertrauen.  

 

6. Entlastung des Vorstandes  

Die Rechnung wird ohne weitere Wortmeldungen einstimmig gutgeheissen und dem 
Vorstand Entlastung erteilt. 

 

7. Verschiedenes 

Andreas Michel beschliesst die Versammlung mit diversen Infos an die Adresse der fsh-
Mitglieder:  



 
 
 
– Aufruf: Administrative Unterstützung für den fsh-Vorstand? Vorschläge für 
Interessierte sind herzlich willkommen! 

– Tarifverbund Voralpen-Charme: Gute Sache, die es Wert ist, zu unterstützen! 
Habkern macht mit. 

– Suche nach Neumitgliedern: Gerne nehmen wir Ideen, wie Neumitglieder angeworben 
werden können, entgegen. 

– Martin Maier dankt im Namen der Skilift AG den Mitgliedern und dem Vorstand des 
fördervereins habkern von ganzem Herzen. Ohne diese Unterstützung wäre unsere 
Anlage nicht mehr am Leben bzw. die Skilift Habkern-Sattelegg AG nicht mehr 
lebensfähig ... 

– Frank Siegenthaler dankt Präsident Res Michel, der das fsh-Schiff antreibt, im Namen 
aller herzlich! 

fsh-Präsident Andreas Michel schliesst die 3. Hauptversammlung des fördervereins 
Skilift Habkern um 21.00 Uhr. Er wünscht allen ein angenehmes Wochenende und eine 
gute Heimreise. 

 

 

 

 

*** 
Habkern, im Mai 2015 
 
      Der Präsident: Andreas Michel 
 
 
 
      Die Sekretärin: Andreina Mark Zurbuchen 


